

「三角山登山」(清掃奉仕)を行いました



琴似中学平成おやじの会「三角山登山」(清掃奉仕)に参加して

6月3日(日曜日)、集合時間の9時近くには雨も本降りに!しかし小野会長の判断で雨天決行。後で聞いたのですが、これまでおやじの会の行事は全て天気予報を覆し、好天を引き寄せる、ある種「パワー」があると。おやじ達力も大した物です。

おやじの会10名(篠田環境委員長をはじめ)と、琴中の"羽生名人"こと囲碁将棋部精鋭10名の合計20名の登山隊は、「いざ!チョモランマ?へ!」登山開始10分で最初の症状が...。三角山はマナーある市民のお陰で目立ったゴミもなく、快適?に登山を続け、40分程で三角山頂上。何事も成し遂げた時の達成感は最高!その頃には天気も味方して、大倉山へ再スタート。40分程で大倉山展望台(シヤンツェ)に到着。皆さんも一度ここからの眺望を体験しては(すでにご存知の方も多いでしょうが)。心地良い汗の後は言い表せない感動ものです。昼食後、無事に下山し解散しました。

参加された《おやじの会会員》の皆さん、奥井先生、そして囲碁将棋部精鋭達、大変お疲れ様でした、そして感動をありがとうございました!

【環境委員 K.Y】



三角山を登山して、少し驚いたことがあった。それは、山にゴミがほとんど落ちていなかったことだ。もっとゴミが落ちていると思ったが、やっぱりゴミが無いほうが何よりだ。朝は雨が降っていたが、途中から晴れてきて、いい体力づくりになった。おやじの会の皆さんと一緒にやるのではなく、一人だとなかなか出来ないと思う。そして、最後には大倉山まで行けて、写真とったり、札幌の山並み、家並みを展望しながら、冷たいソフトクリームを食べたりと、本当に行ってよかった。

【囲碁将棋部部長 M 峻】

「釣り・ごみ拾いボランティア・バーベキュー」を行います

今年は、7月8日(日)午前10時から行います。

詳細と申込み用紙は別紙でご案内いたしますので、皆さまの参加をお待ちしています。

ホームページは <http://www2u.biglobe.ne.jp/~komamasa/> 担当 小松

メーリングリストの申込は ushida@kouken-s.co.jp 担当 牛田